



VISITE DU PÈRE NOËL

C'est le mardi 13 décembre que l'école Poumet en pleine effervescence a accueilli l'homme à la barbe blanche et la robe pourpre qui pour l'occasion était l'invité du jour. Le Père Noël, qui cette année était accompagné de 2 lutins assistantes, est allé à la rencontre des élèves de chaque classe, laissant les enfants très impressionnés. Disposant d'un peu de temps, il s'est volontiers laissé photographier avec chaque enfant. Un bon souvenir en photos qui pour Sophie Hazo, membre de l'amicale des parents d'élèves et présidente du comité de jumelage avec Font-Romeu, seront mises en vente « pour alimenter la cagnotte du financement du voyage des CM1-CM2 en classe de neige à Font-Romeu fin janvier ». Un goûter en commun est venu clôturer cette réception du Père Noël.



COLLÈGE MICHEL LOTTE

Remise des diplômes aux anciens élèves

Pour la 2^e année consécutive, le collège ouvrait ses portes un samedi matin pour retrouver ses anciens élèves. En présence des élus des 4 communes de Belle Île, les élèves de 3^e de l'année scolaire 2015-2016 se sont vus remettre leur diplôme du Brevet ou du CFG. Parmi les personnalités officielles présentes, une invitée surprise s'était jointe à l'événement. Madame Laurence TESCHNER, Principale du collège Michel LOTTE jusqu'en juin 2013, avait été conviée par Monsieur GÉNEAU pour remettre leur diplôme à la dernière génération d'élèves qu'elle avait elle-même accueillie en sixième 4 ans plus tôt. Ce fut une cérémonie émouvante et les anciens élèves de 3^e ne furent pas peu fiers de lui montrer leur album photos réalisé à la suite du voyage à Marie-Galante de fin juin début juillet.

